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ПЕРЕЧЕНЬ ДОКУМЕНТОВ
представляемых для открытия расчетного счета юридическим лицом,

созданным в соответствии с законодательством иностранного государства и имеющим местонахождение за пределами территории Российской Федерации

1. Заявление об открытии счета по установленной Банком форме (с приложением Стандартных правил по счету в случае, если эти правила не размещены на сайте Банка) – 2 экз.

2. паспорт лица, подписавшего Заявление об открытии счета, и документ, подтверждающий его полномочия на заключение договора счета

3. документы, подтверждающие личность и полномочия единоличного исполнительного органа юридического лица

4. учредительные документы юридического лица по законодательству страны регистрации
5. выписка из торгового реестра либо иной документ, определяющий правовой статус юридического лица, в частности подтверждающий его государственную регистрацию в соответствии с законодательством страны, в которой оно создано (с указанием даты регистрации и наименования регистрирующего органа)
6. документ, подтверждающий постановку на учет в налоговом органе по месту нахождения Банка
7. Анкета клиента-юридического лица по форме Банка 

8. один из документов о финансовом положении юридического лица, представление которого требуется по условиям Стандартных правил 

9. Анкета для сбора сведений о клиенте, необходимых для международного обмена информацией в налоговых целях – по форме Банка

10. Согласие на передачу информации о клиенте внутри Группы ЮниКредит по форме Банка

11. карточка с образцами подписей и оттиска печати (нотариально удостоверенная), а также документы, удостоверяющие личность и подтверждающие полномочия лиц, указанных в карточке, и Заявление о сочетании подписей уполномоченных лиц на распоряжениях клиента (если применимо)

12. документы, необходимые для определения и идентификации физических лиц - бенефициарных владельцев юридического лица, включая сведения о промежуточных собственниках

13. лицензии (разрешения), выданные юридическому лицу в установленном порядке на право осуществления деятельности, подлежащей лицензированию, в случае если данные лицензии имеют непосредственное отношение к правоспособности юридического лица заключать договор банковского счета соответствующего вида
14. рекомендательное письмо от кредитной организации, с которой у иностранного юридического лица имеются гражданско-правовые отношения, вытекающие из договора банковского счета 

15. дополнительные документы – по отдельному запросу Банка

Обособленное подразделение нерезидента на территории РФ (филиал/представительство) 
представляет документы, перечисленные выше, за исключением указанных в п.п. 6 и 14, 
а также дополнительно:

1.  Положение о филиале или представительстве

2. доверенность от юридического лица, выданную руководителю филиала/представительства на заключение договора счета и распоряжение счетом

________________________
Все документы, оформленные в России, за исключением Заявления на открытие счета, должны быть заверены российским нотариусом либо выдавшей их организацией.  
Все документы, оформленные за границей (за исключением Заявления на открытие счета), должны быть заверены нотариусом в стране их составления и легализованы Консульством РФ в этой стране или консульством данной страны в РФ. Вместо легализации принимается штамп «APOSTILLE». 

Все документы, составленные на иностранном языке, должны быть переведены на русский язык (включая все удостоверительные надписи и легализацию). 

Перевод документов на русский язык должен быть представлен в Банк в комплекте c основными документами, при этом: 

а) при осуществлении перевода за границей подпись переводчика должна быть заверена нотариусом и легализована в порядке, указанном выше; 

б) при осуществлении перевода в РФ подпись переводчика должна быть удостоверена нотариусом. 
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THE LIST OF DOCUMENTS 

required for opening an account in the name of legal entity

established in compliance with laws of foreign states

and located outside the territory of the Russian Federation

1. Application for opening an account according to Bank’s form (along with Standard Rules on the related accounts if these Rules are not available on the Bank’s web-site) – in duplicate

2. Passport of a person being signatory of the Application for opening an account along with his power of attorney to sign bank account agreement 

3. Documents confirming the person’s identity and the authorities of sole executive body of the legal entity

4. Statute or other Foundation document as stipulated by the legislation of the country of origin

5. Statement from the Commercial register or another document defining the juridical status of legal entity, inter alia confirming its state registration as stipulated by the legislation of the country of origin (containing information on registration date and the name of state registration body)
6. Document confirming the registration with Tax authority at the Bank’s location  

7. Questionnaire for collecting identification information on the legal entity according to the Bank’s form

8. One of the documents proving the financial standing of the legal entity stipulated by the Standard Rules 

9. Questionnaire for collecting client’s data for international exchange of financial information in tax purposes, according to the Bank’s form

10. Statement of consent related to sharing client’s data within UniCredit Group, according to the Bank’s form

11. Specimen signature card (should be certified by Notary Public) along with the documents certifying the identity of officials listed in this card and their authorities to operate the account as well as Application for authorized persons’ signatures combination (if applicable)
12. Documents required for defining and identifying the individuals – beneficiary owners of legal entity, including information on its intermediate owners

13. Licenses (permissions) obtained by legal entity to effect activity subject to licensing if these licenses relate to its legal capacity to enter into a bank account agreement

14.  Letter of recommendation issued by financial institution maintaining bank account of legal entity based on the bank account agreement

15. Additional documents – upon the Bank’s request

The sub-unit of non-resident legal entity registered in the Russian Federation (Branch/Representative office) submits the documents listed above with the exception of items 6 and 14, and in addition: 
1.  Statute of Branch/Representative office 
2. Power of attorney, issued by the management of legal entity in the name of the Head of Branch/Representative office authorizing to sign bank account agreement and operate the account

________________________

All documents issued in Russia (excluding Application for opening an account) are to be certified by Russian Notary or by the issuing organization.  

All documents issued abroad (excluding Application for opening an account) should be certified by Notary Public of the country of origin and legalized by the Russian Consulate in the country of origin or by   the Consulate of that country in Russia. Instead of Consulate legalization the seal "APOSTILLE" is accepted. 

All documents issued in foreign languages should be translated into Russian (including authentication and legalization). 

Translation is to be attached to the main document, at that: 

a) if document’s translation is made abroad the translator’s signature should be certified by Notary Public in the country of origin and legalized as per the above procedure;

b) if document’s translation is made in Russia the Notary Public should certify the translator’s signature.

